

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Heute: Skurriles Sportevent im Prater

Stabhochspringer vor dem Riesenrad

Der Riesenradplatz wird heute zur Arena für hochkarätige Stabhochspringer.

Leopoldstadt. Nachwuchstalente und echte Vollprofis werden heute um 18.30 Uhr versuchen, den Vorjahressieger Jeremy Scott – der damals 5,40 Meter hoch sprang – zu toppen. So macht auch US-Meister Mark Hollis wieder beim „Internationalen Stabhochspringen am Riesenradplatz“ mit. Der US-Amerikaner gewann 2010 und 2011 jeweils die US-Meisterschaften. Heuer fei-

erte der 26-Jährige bereits sieben Siege. Seine persönliche Bestleistung sind 5,75 Meter.

Im Vorprogramm werden ab 15.30 Uhr Wiens und Niederösterreichs beste Nachwuchs-Springer – die von Stabhochsprung-Legende Hermann Fehringer und Mehrkampf-Nationaltrainer Herwig Grünsteidl betreut werden – in den Wettkampf gehen. Wie schon 2010 wird jeder der jungen Athleten einen der Profis als Mentor zur Seite gestellt bekommen.